



FORMAMOS A QUIENES NO SE QUEDAN VIENDO CÓMO CAMBIA EL MUNDO SINO QUE HACEN PARTE DEL CAMBIO.



Home > NACIÓN > Economía > Presidente respalda que **Ecopetrol** compre porcentaje de la nación en ISA

NOTICIAS RECIENTES

- Admiten demanda de pérdida de investidura contra la presidenta de la...  
Jul 16, 2021
- Aparatoso accidente de tránsito en la vía a Ciénaga  
Jul 16, 2021
- Suspenden temporalmente vacunación para primeras dosis en Santa Marta  
Jul 16, 2021
- Adolescente murió al caer de una tractomula  
Jul 16, 2021

### Presidente respalda que **Ecopetrol** compre porcentaje de la nación en ISA

Publicado en Jul 16, 2021

ECONOMÍA



Compartir    

Durante la inauguración del Proyecto de Interconexión Noroccidental, en el departamento de Antioquia, el presidente Iván Duque revivió el tema de la adquisición del porcentaje accionario de la nación en ISA, por parte de **Ecopetrol**.

«Lo que ha manifestado **Ecopetrol** de adquirir ISA es justamente para que tengamos una fusión que nos permita tener el conglomerado nacional e internacional más grande en energéticos que nos permita llegar a redes inteligentes, a más fuentes de energía renovables no convencionales, al hidrógeno verde y azul, y unificar servicios para la tecnología aplicada a energéticos», dijo el mandatario.

Por lo que destacó la decisión de **Ecopetrol** de adquirir el porcentaje que controla la nación en Interconexión Eléctrica, dueña de la red de transmisión de energía eléctrica del país.

Duque recalcó que es la oportunidad más importante de que Colombia tenga el mayor conglomerado eléctrico de América Latina y El Caribe.

El jefe de Estado señaló además que la compra de **Ecopetrol** «crea valor, porque se mantendrá el gobierno corporativo, el conocimiento de ISA y también el de la petrolera, y representa para miles de colombianos generar riqueza y ahorro de largo plazo».

#### Inauguración

De otro lado, el mandatario inauguró el Proyecto de Interconexión Noroccidental, construido por ISA Intercolombia, el más grande de su tipo construido en la historia del país.

Duque señaló que este proyecto recibirá y transportará la electricidad de tres centrales de generación, para distribuirla en todo el país.

“Ver hoy cómo, años después, tenemos un proyecto de más de \$1,4 billones de pesos, que ha empleado a más de 9.000 personas y que representa el proyecto de interconexión eléctrica más grande que se haya hecho en el país y que, además, va a recibir energía de las centrales Hidroituango, Porce III, y Hidrosogamoso, nos muestra el valor que tiene estratégicamente este centro que hoy inauguramos”, expresó el jefe de Estado.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 Síguenos en Telegram

ID: 31

COLOMBIA Hoy Diario del Magdalena magdalena SANTA MARTA  
Compartir    

← ANTERIOR

SIGUIENTE →

Fajardo pide a la ONU conminar a la Fiscalía a que lleve su caso ante la Corte Suprema

Detalles de estadia de colombianos en Villa Olímpica en Tokio

#### TAMBIÉN PODRÍA GUSTARTE

- ECONOMÍA**  Subsidio para ex madres comunitarias ampliará cobertura en 2000 cupos
- ECONOMÍA**  ¿Como acceder al programa Jóvenes Proprietarios?
- ECONOMÍA**  Hallazgo fiscal por \$976 millones en auditoria a fondo del azúcar

← PREVIO SIGUIENTE >

#### SÍGUENOS EN FACEBOOK



**HOY Diario del Magdalena**  
hace aproximadamente una hora  
#MAGDALENA El departamento reportó en las últimas 24 horas después de muchas semanas cero fallecidos y 276 casos positivos del Covid-19, en el informe diario del Instituto Nacional de Salud sobre el avance de la enfermedad en el país.

#### INSTAGRAM



#### SÍGUENOS EN FACEBOOK



**HOY Diario del Magdalena**  
hace aproximadamente una hora  
#MAGDALENA El departamento reportó en las últimas 24 horas



#### SOBRE NOSOTROS



Pagina oficial del periódico  
HOY DIARIO DEL MAGDALENA  
Fundado el 29 de julio de 1993, Somos líderes en el Magdalena  
• Email: publicidad@hoydiariodelmagdalena.com.co  
• Teléfono: 4214171-4214200



#### NOTICIAS RECIENTES

-  Magdalena cero muertos por Covid y 276 casos positivos
-  Atracador resultó herido a bala
-  Ministerio de salud reporta 500 nuevos fallecidos por covid...
-  Hospital Julio Méndez seguirá intervenido: Consejo de...

← PREVIO SIGUIENTE > 1 De 29.072

#### VIDEOS

-  #ENVIDEO: Así escapó tío que mató al sobrino por una...
-  AIR-E TE CUENTA 
-  #ENVIDEO: Tremenda 'muñequera' entre dos...
-  #ENVIDEO: Trabajadora de Super Giros protagonizó un...

← PREVIO SIGUIENTE > 1 De 134

- ▶ CIUDAD
- ▶ MAGDALENA
- ▶ NACIÓN
- ▶ POLÍTICA
- ▶ SOCIALES
- ▶ DEPORTES
- ▶ JUDICIAL
- ▶ INTERNACIONAL
- ▶ COLUMNISTAS
- ▶ ECONOMÍA
- ▶ EDITORIAL

